



Tournoi “Octobre Rose” du BC Plaisir – Samedi 18 octobre 2025



Le BC Plaisir a organisé, samedi 18 octobre 2025, un tournoi caritatif à l’occasion de **“Octobre Rose”**, mené de main de maître par Michèle Esnault et Sabine Garcia, avec le précieux soutien du Lys’Bowl Houdan, son personnel et en particulier **Paulo**.



Cette matinée sportive et solidaire a rassemblé 48 participantes – joueuses aguerries ou débutantes – toutes venues défendre la cause aux côtés de plusieurs messieurs, dont **Frédérique Maurice, Président de la Ligue IDF, et la présence de M. Modeste, élu aux sports de la ville de Plaisir.**



Dès le petit-déjeuner d'accueil, l'ambiance conviviale s'est installée avant de laisser place à la compétition sur les pistes. Après trois lignes jouées dans une atmosphère à la fois festive et sportive, les récompenses ont été attribuées :

- aux trois premières joueuses licenciées,
- aux trois premières joueuses non licenciées,
- à la meilleure ligne licenciée et non licenciée,
- ainsi qu'à un prix spécial remis à la dernière classée de chaque catégorie.

La matinée s'est conclue autour d'un cocktail et de remerciements chaleureux après l'annonce du résultat collectif : la mobilisation de toutes et tous a permis de récolter :



la somme de 985 € au profit de la Ligue contre le cancer.

Le Bowling Club de Plaisir tient à exprimer sa sincère gratitude à tous ses partenaires et soutiens :

- la FFBSQ, pour les maillots,
- le Lys'Bowl Houdan pour les bons repas,
- Michel Boolom (à titre privé) pour le champagne,
- Manuela Marchal (à titre privé) pour des lots,
- Cécile Fleurs de Beynes pour les lots de fleurs,
- Les photographes du PAB Plaisir
- le CD78 pour les roses,
- les membres présents des clubs BC Plaisir, BC Houdan et du CD78 pour leur aide essentielle.

Bravo à toutes et à tous pour votre engagement et votre générosité. Un très grand merci, et rendez-vous l'année prochaine pour poursuivre ensemble cette belle action solidaire !

Les membres organisateurs